
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE

APENAS Gil Magno anunciou pré-candidatura, mas, Fred Procópio e Junior Coruja (foto) e Hingo Hammes são cotados

APÓS conserto de tubulação parte da rua está afundando

TODAS AS vagas e o cadastro para concorrer no site da Prefeitura

CAÇAMBAS estão danificadas e lixo espalhado na calçada

LAMA, buracos, mato e entulho na via

Eleição da presidência da Câmara Municipal
Nos bastidores políticos da Câmara há várias conversas para ver quem são os possíveis candidatos

MARCELLO CASAL - AGÊNCIA BRASIL

Mais 80 vagas em empresas no 
Balcão de Empregos da Prefeitura

Moradores alertam para rua que está 
cedendo na Estrada da Saudade

Caçambas estão danificadas no Centro

Estrada que liga Caititu ao 
Carangola coleciona problemas

ROGÉRIO TOSTA

Quarta-feira, 7 de dezembro de 2022

EDITAL DIV. Nº 041/2022

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão Especial de 
Assistência Social e Moradia (CEASM), 
de acordo com o Processo Adm. CPM 
Nº 1489/2022 e, conforme estabelece 
a Resolução n° 88/2016, COMUNICAM 
que será realizada a Audiência Pública, 
no dia 16 de dezembro de 2022, às 19h, 
no Plenário da Câmara Municipal de Pe-
trópolis, para Apresentação do Relatório 
Final da referida Comissão Especial.
Hingo Hammes
Presidente
Yuri Moura
Presidente da Comissão Especial de 
Assistência Social e Moradia

EDITAL DIV. Nº 042/2022 
(Publicada originalmente em 06/12/2022)

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Finanças e 
Orçamento, de acordo com o Processo 
Adm. CPM Nº 1364/2022, com intuito 
de ampliar a participação popular, pro-
mover a transparência na gestão fiscal 
e conforme estabelece a Resolução n° 
88/2016, COMUNICAM que será re-
alizada a Audiência Pública, no dia 07 
de dezembro de 2022, às 14h, no Ple-
nário da Câmara Municipal de Petró-
polis, para Apresentação e defesa das 
emendas, referente ao Projeto de Lei 
CMP 4757/2022 - GP nº 565/2022 que 
“Estima a Receita e Fixa a Despesa do 
Município de Petrópolis para o Exercício 
Financeiro de 2023 – LOA”.
Petrópolis, 05 de dezembro de 2022.
Hingo Hammes
Presidente
Fred Procópio
Presidente da Comissão de Finanças e 
Orçamento

ATO ME ADM 163 /2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de provi-
mento em comissão de Chefe de Gabi-
nete de Vereador, símbolo CC-1, o ser-
vidor: Marcio Demetrio Gonçalves, matrí-
cula nº 1551.014/19, conforme processo 
protocolado sob o nº 1573/2022 pelo 

gabinete do vereador Marcelo Lessa.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 05 de dezembro de 
2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 06 de de-
zembro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 164/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, para 
ocupar o cargo de provimento em co-
missão de Assistente de Apoio às Co-
missões – símbolo CC-4, Ana Luiza da 
Rocha Jeronymo. Cargo vago em fun-
ção do Ato Me Adm 149/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 06 de De-
zembro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 07/12/2022

Diário nos bairros

Rogério Tosta – especial para o Diário

Faltando 25 dias para en-
cerrar o primeiro biênio da atu-
al legislatura. Nos bastidores 
políticos da Câmara há várias 
conversas para ver quem são 
os possíveis candidatos a pre-
sidente da Mesa Diretora. Até 
o momento, publicamente ape-
nas o vereador Gil Magno (DC) 
anunciou sua pré-candidatura 
a presidente da Câmara, mas, 
segundo informações, outros 
nomes estão na disputa. Seriam 
o vereador Fred Procópio (PL) 
e Hingo Hammes (União), que 
tentaria a reeleição. 

Na disputa pela presidência 
da Câmara, todos os vereado-
res são possíveis candidatos e 
por isso, os acordos e conversas 
nos bastidores são fundamen-
tais para definir quem tem mais 
chances. Entre os nomes possí-
veis e que já manifestaram o de-
sejo de concorrer, está o do ve-
reador Carlos Machado (Junior 
Coruja/PSD). Segundo informa-
ções de assessores, o vereador 
que está em recuperação devido 
a um problema de saúde, pode-
ria retornar à Câmara na última 

sessão para participar da vota-
ção, colocando seu nome como 
um dos candidatos para a Mesa, 
inicialmente para presidente. 

Uma fonte, ligada ao Gover-
no Municipal, comentou que o 
prefeito Rubens Bomtempo tem 

grande interesse na eleição da 
presidência da Câmara Muni-
cipal e, por isso, vem acompa-
nhando as discussões e estaria 
estimulando vereadores da ban-
cada governista a se candidatar 
ou apoiar um único nome. No 

momento, o nome mais viável 
seria do vereador Gil Magno, que 
é líder do governo e que já con-
taria com apoio de alguns vere-
adores.   

O vereador Yuri Moura 
(PSOL), eleito deputado estadu-

al e que assume o mandato em 
fevereiro, vai participar da elei-
ção para presidente da Câmara, 
mas não adiantou quem teria 
seu apoio. Por não ser candida-
to, o vereador pode se tornar um 
voto importante, pois, para se 
eleger presidente, serão neces-
sários oito votos. Se houver mais 
de dois candidatos a presiden-
te, serão necessários no mínimo 
seis votos para se eleger. Em 
qualquer quadro eleitoral para 
presidente da Câmara, o voto do 
vereador Yuri será considerado 
importante, podendo ser deter-
minante. 

Caso o vereador eleito para 
presidente da Câmara, seja com 
voto do vereador Yuri Moura, 
isso não vai garantir o apoio da 
Ju Coletiva Feminista Popular, 
formado pelas mulheres Cristina 
Moura, Julia Casamasso, Maia-
ra Barbosa e a Thais Paiva, que 
assume a vaga deixada por Yuri. 
Mesmo sendo todos do mesmo 
partido, as futuras vereadoras 
deixaram claro que possuem in-
dependência, mesmo garantindo 
que darão continuidade a vários 
projetos iniciados pelo futuro 
deputado estadual.

Gabriel Miranda – estagiário

A Rua Professor Spar-
taco Banal, localizada na 
Estrada Saudade, está 
com problemas, pois está 
cedendo. Foi realizada 
uma obra para conserto 
de vazamento de esgoto, 
porém, não foi realizado o 
asfaltamento.

Segundo os mora-
dores, essa situação vem 
dificultando para trafegar 
no local. “Há meses uma 
tubulação de esgoto es-

tourou a Águas do Impe-
rador, consertou, porém, 
não fizeram a operação 
tapa buracos. O asfalto 
está todo detonado e re-
aparecendo os buracos e 
deixando a rua estrutural-
mente oca e nós ficamos 
preocupados com essa si-
tuação. Essa rua não pode 
ficar largada assim”, con-
tou o morador.

Procurada, a Águas 
do Imperador não res-
pondeu até o fechamento 
desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Quem passa pela Rua 
Marechal Floriano Peixo-
to, no Centro, identificou 
duas caçambas de lixo que 
estão danificadas. Essa si-
tuação vem sendo encon-
trada por diversos bairros 
e agora está afetando até 
mesmo a região do Centro 
da cidade.

De acordo com quem 
passava pelo local, é 
uma situação complica-
da, principalmente para 
quem precisa descartar o 
lixo. “Eram duas caçam-
bas de lixo, agora uma 

está totalmente destru-
ída. Nós moradores não 
somos obrigados a passar 
por isso e muitas das ve-
zes ter que andar no meio 
da rua devido à quanti-
dade de lixo. Queremos 
pedir para as autoridades 
que solucionem esse pro-
blema colocando novas 
lixeiras e melhorando o 
local de descarte, pois não 
aguentamos mais essa si-
tuação”, completou.

A Comdep informou 
que vai enviar uma equipe 
ao local para avaliar a si-
tuação das lixeiras e pro-
videnciar a substituição.

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que passam pela Es-
trada Luiz Gomes da Silva, que liga 
o Caititu ao Carangola, relataram ao 
jornal que o local está com diversos 
problemas. A estrada, apesar de ser 
uma alternativa, não possui calça-
mento, sendo uma via de terra e ex-
tremamente irregular, desnivelada, 
além disso, possui muitos buracos.

Segundo quem trafega pelo local 
é horrível para passar com o carro. 
“Está em péssimo estado. Algumas 
pessoas que, assim como eu, tive-
ram que passar por essa estrada en-
contraram a via em péssimo estado. 
Além de ter barro, está toda esbura-

cada. Tem que passar bem devagar 
para não prejudicar muito o carro”, 
afirmou o motorista.

Um morador que passa pela área 
disse que a estrada está tomada pelo 
mato. “Fora esses problemas ainda 
tem uma escuridão que traz receios. 
Os motoristas de táxi e aplicativos 
não aceitam passar pelo local e com 
razão porque podem ser assaltados 
e perder a ferramenta de trabalho”, 
contou o morador.

A Prefeitura informou que a li-
citação para as intervenções no local 
acontece este mês. O investimento é 
de cerca de R$ 3 milhões e a previ-
são é que as obras (pavimentação e 
drenagem) comecem em breve.

A Prefeitura de Petró-
polis está oferecendo, em 
seu Balcão de Empregos na 
internet, 80 oportunidades 
de trabalho em empresas 
do município. Para partici-
par dos processos de sele-
ção, os candidatos devem 
fazer o cadastramento de 
seus currículos no site da 
Prefeitura (https://www.
petropolis.rj.gov.br) entre 
segunda-feira (5) e sexta-
-feira (9).

O Balcão de Empregos 
é um serviço da Secretaria 
de Desenvolvimento Eco-
nômico, por meio do De-
partamento de Trabalho e 
Renda (Detra). Todos os 
candidatos concorrem nos 
processos seletivos, desde 
que atendam aos requisi-
tos exigidos pelos empre-
gadores. As empresas têm 
responsabilidade integral 
pelo recrutamento e pelas 
contratações.
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